

Sie machen sich
Sorgen um ein Kind?





Nach Schätzungen der Weltgesundheitsorganisation können wir im Durchschnitt von ein bis zwei betroffenen Kindern in jeder Schulklasse ausgehen. Es ist also sehr wahrscheinlich, dass auch Sie betroffene Kinder und Jugendliche kennen.

Wenn Sie sich Sorgen um ein Kind machen oder einen Verdacht haben, können Sie sich an das Hilfe-Telefon Sexueller Missbrauch wenden.



**Mehr Informationen finden
Sie auf dem Hilfe-Portal
Sexueller Missbrauch.**



**Hilfe-Portal
Sexueller Missbrauch**

Hilfe suchen, Hilfe finden

www.hilfe-portal-missbrauch.de



**Hilfe-Telefon
Sexueller Missbrauch**

Anrufen – auch im Zweifelsfall

0800 22 55 530